



Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2022

46 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

Buenos Aires, 25 de noviembre de 2022.-

Señora
Directora de Derechos Humanos
Da. Cecilia Meirovich
CANCELLERÍA ARGENTINA

El Servicio Paz y Justicia, SERPAJ, organismo defensor de Derechos Humanos, y quienes firmamos la presente, ADOLFO PEREZ ESQUIVEL, DNI 4.813.587, en carácter de Presidente Honorario -Premio Nobel de la Paz -1980-, ANA ALMADA, DNI 17.144.166, CECILIA VALERGA DNI 21.081.592 y ELIZABETH QUINTERO, DNI 28.406.050 en calidad de Coordinadores Nacionales, queremos hacerle saber que apoyamos la postulación de Juan Pablo Bohoslavsky para la próxima **renovación de miembros de la CIDH**, que desde hace tanto tiempo no cuenta con un representante argentino.

Consideramos que Juan Pablo Bohoslavsky ha desarrollado a lo largo de su carrera un importante compromiso con los derechos humanos, además de contar en su haber con una trayectoria académica de relevancia. Su accionar en la defensa de los postulados de Memoria, Verdad y Justicia, han tenido lugar dentro de nuestro país y también en distintos países de América Latina.

Por todo esto y porque es una persona con una visión más amplia sobre los orígenes de las violaciones a los DD.HH., ya que su enfoque se extiende además a los campos de la economía, las finanzas y todo aquello que tienen una incidencia directa sobre la violación a estos derechos, consideramos muy apropiado que represente a nuestro país dentro del espacio de la CIDH.

Agradeciendo su atención, le hacemos llegar un saludo de Paz y Bien.

Adolfo Pérez Esquivel
Premio Nobel de la Paz
Presidente Honorario SERPAJ



Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2022

46 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

Ana Almada
Coordinadora Nacional
SERPAJ

Cecilia Valerga
Coordinadora Nacional
SERPAJ

Elizabeth Quintero
Coordinadora Nacional
SERPAJ